

## El pico del pollo



**Alfredo Albiter S.**

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

## Bajan números

Las personas que integran el Comité Especial para la Organización de Debates del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) -bueno la realidad, no todas- deben sentirse "harto" orgullosas de sus logros, tanto hicieron que ahora se les podría conocer como "akimichus"...Vaya forma de desperdiciar lo logrado en el primer debate. Tiraron a la basura los números alcanzados y su entreguismo, pues ahí mero se refleja...Me explico: en el primer debate se lograron 120 mil 950 vistas en vivo, mientras que en el segundo fueron 63 mil 257, esto es 57 mil 693 menos...En el renglón de cantidad máxima de espectadores simultáneos, en el primero fueron 41 mil 189 y en el segundo 21 mil 530, es decir, 19 mil 659 menos...En vistas totales, el primer debate tuvo 229 mil 300 y el segundo, 36 mil 722, la diferencia fue de nada más de 192 mil 578... En audiencia, el primero acumuló un millón 003 mil 103 espectadores en tres canales de televisión, el segundo, con trabajos llegó a 421 mil 856, vaya, 581 mil 247 menos...Toooodo mal, -no me imagino cómo sería la situación si quien preside la comisión no tuviera asesores- sería peor el tema. Lo de los asesores lo tocaremos por separado -neta están pal' gato y se les paga como si razonaran-. Cómo ven que el mejor pretexto para esta "regada de tepache" fue el "sí, pero había clásico -Guadalajara-América- por eso bajó la audiencia", ha-haha y les faltó, "pero el PRI robó más"...Hay que anotar pues, un logro más a la presidenta del Comité, Patricia Lozano Sanabria, a la consejera Laura Daniella Durán Ceja y al consejero, Francisco Bello Corona su "entreguismo", por miedo a no tener debate derrumbó números...Caramba y luego no quieren que la cultura del "sospechosismo" les alcance y manche su impecable "outfit" de marca, así ni cómo refutar a quienes dicen, los intereses personales están primero a los colectivos, mejor aún, cómo se les defiende de quienes gritan "árbitro vendido", que por cierto, la expresión seguro la hará -también- a quien le permitieron todo. Ya le seguimos

### LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, la sección de recicladores de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), que preside Aldimir Torres, promueve dicha actividad que va desde el acopio, molienda, lavado, densificado y pelletizado, y que forma parte de la Economía Circular. Al respecto, este organismo celebró hace unos días su novena edición del foro de recicladores, donde además de presentar los alcances en la materia ante los cambios y nuevas tendencias internacionales, dio a conocer los resultados del segundo Estudio Cuantitativo de la Industria del Reciclaje de Plásticos en México, cabe resaltar que hoy día, 398 empresas se especializan en algún proceso de esta actividad. El estudio al igual que su primera edición, se elaboró mediante una metodología cuantitativa, para obtener un directorio de las firmas del rubro...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.